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投资者关系活动

类别 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他                  

参与单位名称及

人员姓名 
机构投资者： 开源证券 张绪成 朱思敏、西南证券 王广熙 

时间 2023 年 2月 14 日  

地点 公司证券部 

上市公司接待人

员姓名 
董事会秘书 陈志国、证券事务代表 任燕清 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、“保交楼”等的政策出台对公司的影响？ 

“保交楼”等的相关政策出台对房地产相关的产业链的发

展会起到一定的积极作用，但是从政策的出台到落实会有一个

过程，反应到公司业务也会有时间差，目前来看效果并不明显。 

二、复工情况？ 

春节后，公司总部于 1 月 30 日（正月初九）开始复工，

各子公司复工时间会有些不同，最晚的在元宵节后也都全面复

工了。 

三、恒大房抵债的情况？ 

公司与恒大就应收票据中 1.67 亿元达成购买资产的解决

方案，目前已经有 9,000 多万左右取得房产证，还有 7,000 多

万未取得房产证，公司后续会持续跟进，争取早日能取得产权

证书。 

三、公司订单情况？ 



公司除了少量定制的产品及出口销售的产品是订单式生

产，其他国内一般标准化产品会参考订单和库存情况，综合考

虑安排生产。目前出口销售订单情况较好，渠道经销商一般在

年度采购合同的基础上通过线下或线上下单，公司在接到订单

的 1-2 天内左右完成发货。地产直供是签署年度战略采购合

同，市政工程是根据中标情况安排生产。 

四、公司原材料采购价格同比变化大吗？ 

去年同期 PVC原材料期货价格在 8,500 元左右，目前 PVC

期货价格在 6,000 多元，所以 PVC原材料的采购价格同比变化

还是很大，虽然原料价格下降幅度较大，但是产品出厂价格也

是有做过一些调整的。 

五、公司原材料库存时间？ 

正常情况下公司原材料库存为 1-2 个月的量，目前原料价

格相对较低，公司适当增加了一定的库存量。 

六、目前和公司直接合作的地产商有哪些？ 

恒大事件出来之后，公司对地产直接配送业务较为谨慎，

地产业务目前主要针对规模大、国有背景，且资产状况比较好

的公司做直接配送，公司地产直供客户比较集中，目前主要有

万科、招商、保利、中海等几大地产。 

七、公司地产销售的占比大吗？ 

公司销售模式是经销渠道为主，对区域性的地产业务或市

政工程业务，公司鼓励经销商自己去做，业务中需要公司对招

投标进行授权或指导的，公司会全力配合经销商，2022 年度

地产直供业务的占比约 11%左右。 

八、公司的销售模式？ 

公司销售模式是以经销渠道为主，房地产配送、直接承揽

工程、自营出口为辅的销售模式。 

九、公司对终端产品定价情况？ 

公司一般不对工装类产品终端价格进行严格管控，对 C端



家装类产品销售价格会有指导价格。 

十、公司产品市占率情况？ 

公司管道产品的市场占有率大概在 4%-5%之间，还有很大

的提升空间。 

十一、公司江苏淮安生产基地是否开始生产？ 

江苏淮安生产基地有 10-15 万吨的产能，春节前车间生产

线已调试完毕，目前已有部分产能出来。 

十二、除了华东区域，公司有考虑在其他区域拓展市场

吗？ 

公司在华东区域有很强的品牌影响力和市场基础，在其他

区域市场，品牌影响力也在逐渐增强。优势区域外拓展市场，

首先会寻找合适的经销商，在营销网络薄弱地区会设立仓储物

流中心，仓储物流中心集仓储、物流、配送、销售于一体，通

过仓储中心去辐射市场，待在该地区有一定的销量后，再考虑

是否新建生产基地。 

十三、公司经销商家数？ 

公司主要对一级经销商进行管控，二级和三级经销商主要

由一级经销商管控，2022 年度经销商家数还在统计中，具体

数据会在年报中披露。 

十四、公司对公元新能的规划？ 

今年上半年公司对控股子公司公元新能进行了改制，目前

公元新能已在新三板挂牌。未来条件成熟后，不排除在二级市

场进行融资。太阳能业务之前是在培育阶段，现在已进入良性

发展阶段。公司单独对公元新能管理团队做了股权激励，也说

明公司高管层对公元新能的期望较高。 

十五、公元新能主要有哪些产品及主要出口哪些国家？ 

公元新能主要产品是太阳能组件及太阳能灯具，其 90%以

上业务出口，出口国以欧美为主。 

十六、公司后期还会推股权激励吗？ 



因 2022 年度业绩未达标，公司 2021 年限制性股票激励计

划第二个解锁期解锁条件未成就，公司需回购注销，目前回购

注销相关事项尚未完成，后期若再推行股权激励计划，公司会

及时公告。 

十七、公司对家装业务的规划？ 

针对家装业务，公司专门成立了家装事业部来拓展家装业

务，家装业务一方面是利用原有的经销渠道，嫁接优管家服务，

另一方面通过和家装公司合作，包括与一些全国性或区域性的

家装公司在合作。公司对家装业务倾注的资源较多，包括人员、

广告等等。家装业务目前占公司的销售只有 6%左右，希望家

装业务通过之前品牌的沉淀，后期服务能力的提升，这块业务

未来几年能做到占公司销售收入的 10%以上。 

十八、除恒大外还有没有其他大额计提减值客户？ 

目前除恒大外没有其他大额计提资产减值的客户。 

十九、公司是否有扩充产品类别的计划？ 

公司有相关产业链的产品，像防水、净水、卫浴、深海养

殖、不锈钢管、消防管等，只是这些产品目前业务量不大，公

司也没有特别单独的分类披露，但是公司对于这些产品都有专

人或成立专门的部门去拓展市场。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023 年 2月 14 日 
 


